

Communiqué de presse

Le Groupement Romand de l'Industrie Pharmaceutique (GRIP-Pharma) annonce un changement de présidence lors de son Assemblée générale du 15 mai. Après 8 ans à la tête de l'association, René Jenny laisse sa place à deux co-présidents, Messieurs Gilles Aebischer et Miguel Bettencourt.

Lors de l'Assemblée générale du GRIP-Pharma, qui a eu lieu jeudi 15 mai 2025 à Belp, René Jenny est arrivé au terme de son mandat de Président, après 8 ans. Durant cette période, il s'est engagé pleinement à renforcer davantage le GRIP, pour lui donner de nouvelles impulsions. Le groupement a pu ainsi bénéficier de son expérience liée à son parcours professionnel et ses responsabilités dirigeantes au sein des entreprises Galenica, Vifor et Interdelta, actives au niveau suisse et international.

Pour le remplacer dans ses fonctions, le comité a proposé d'élire à la Présidence du GRIP un duo de personnalités actives dans le secteur de l'industrie pharmaceutique et propose une co-présidence avec MM. Gilles Aebischer et Miguel Bettencourt.



M. Gilles Aebischer est « Head of Market Access & Public Affairs », membre de la direction auprès de la société OM Pharma Suisse SA. Il est avocat avec une grande expérience dans le domaine des sciences de la vie.



M. Miguel Bettencourt est « Head Value Access & Policy », membre de la direction auprès de la filiale Suisse de CSL Vifor. Il est économiste de formation et son expérience dans le secteur des sciences de la vie n'est plus à démontrer.

MM. Gilles Aebischer et Miguel Bettencourt ont été élus à l'unanimité en qualité de co-présidents du GRIP-Pharma.

Le Groupement Romand de l'Industrie Pharmaceutique

Le GRIP-Pharma est une association professionnelle fondée le 24 septembre 1987 à la suite de la fusion de l'ASPE (Association des firmes représentant en Suisse des spécialités pharmaceutiques à marques déposées) et de l'AFSSPh (Association des fabricants suisses de spécialités pharmaceutiques).

Ses membres sont tous actifs dans le domaine des Sciences de la Vie, qu'il s'agisse de fabricants ou de distributeurs de produits thérapeutiques, ou encore de prestataires de services. L'association regroupe des entreprises romandes de toutes tailles, allant de la société individuelle ou de la start-up innovante jusqu'à la multinationale établie.

Renseignements : Groupement Romand de l'Industrie Pharmaceutique

Rte du Jura 37 B / CP 160

CH -1701 Fribourg

Tél. 026 347 12 34

www.grip-pharma.ch